

北支部会員の皆様へ

令和2年12月15日
北支部社会貢献委員長
千代剛三

いつも会務に御協力いただきありがとうございます。北支部では例年、社会貢献の一環として事業者様向けに事業者セミナーを開催して参りました。しかし、今年はコロナ感染症拡大防止の観点から中止させていただきました。

そこで社会貢献委員会では事業者セミナーに代替するものを模索し話し合い、本年はYouTube 配信にて市民の皆様には有益な情報を発信していく計画を立て北支部幹事会において提案し承認いただきました。初めての試みですが、北支部会員の皆様にも御知恵や御意見を頂きながらより良いものをお届け出来る様にして参ります。

YouTube での配信においても、社会貢献活動を行うことによって私達が暮らしに寄り添う身近な存在であると市民や地域の方々に感じていただけ、行政書士の社会的地位や地域での知名度向上に繋がる様にして参りたいと思います。

又、YouTube 配信に伴い SNS での北支部のアカウントを開設いたしました。まずは Facebook と Twitter にて YouTube チャンネルの紹介や無料相談会の告知など様々な情報の発信、また、社会貢献活動の案内のみならず広報活動としてのツールとしても活用出来ればと考えております。こちらでも会員の皆様からのアドバイスをいただきながらより良いものになる様に運営し、有益な情報の提供や会員同士での情報の共有などを行える様にして参りたいと思います。

以上、取り急ぎご報告いたします（URL 等はあらためて ML 等にてご案内いたします）。引き続きよろしくご協力を賜わりたくお願いいたします。

最後になりますが、いまだ平穏な日常を取り戻せず不安定な日々が続いておりますが、1人1人が平静を保ち知恵を出し合い寛容さを持ってウィズコロナの時代を生き抜いていきましょう。